

Homenaje Póstumo de
Partnerschaft a Delia Astuyauri
junio del 2018

Delia con Mons. Stephan en 2016 en su Parroquia Nuestra Sra. e la Paz – Diócesis Chosica



Parroquia “Nuestra Señora de la Paz” tiene Partnerschaft con la Parroquia de Gernsbach



Katholische Seelsorgeeinheit Gernsbach



Delia con una representante de Gernsbach y una voluntaria de Friburgo en Montenegro



Delia era miembro fundadora del Consejo Nacional de la Partnerschaft



Mons. Miguel Irizar celebrando la misa en Encuentro Regional en Callao 2010



Delia en Encuentro Regional en Callao 2010



Miembros del Consejo Nacional en el 2011



Delia con Mons. Pedro Barreto en 2011



Misa por 25° Aniversario de Partnerschaft en 2011



Mons. Salvador con delegados de la Parroquia de Delia en la Parroquia Alemana 2011



Delia recibió la medalla de la Arquidiócesis de Friburgo durante el 25º Aniversario en 2011



Delia durante el 25º Aniversario de Partnerschaft con Obispo Auxiliar en Friburgo



Delia durante el Día de los católicos en el 2012 en Mannheim con una Ex - Voluntaria



Delia con Consejo Nacional y delegación de Mons. Stephan Burger en Lima 2016



Reunión del Consejo Nacional y la delegación de Friburgo en Parroquia Alemana en 2016



Delia con Mons. Stephan y Mons. Peter de Friburgo durante el 30º Aniversario en Lurín



En 2016 con Mons. Carlos García durante el 30º Aniversario de Partnerschaft en Lurín



Delia con contrapartes y voluntarias 2017



Delia durante el Encuentro Partnerschaft en el colegio Fe y Alegría en 2017



Delia junto con el Director y escolares del Colegio Fe y Alegría 37 en el 2017



Reunión Consejo Nacional y ANIA en 2017 para planificar la cooperación con TiNi-Iglesia



Delia nos brinda una sonrisa durante las celebraciones de Parroquia Alemana en 2017



Delia descansa en Paz

